
Parlamento Jovem promove encontro 

 

Integrar os alunos participantes das duas escolas de Viçosa, os monitores, 

coordenadores, diretores, e vereadores, este foi o objetivo do encontro realizado na 

sexta-feira, 28, na Câmara de Viçosa. 

Em uma sessão especial, a mesa diretora da Casa, foi formada também pela 

coordenação do Projeto e a direção da Escola Estadual Raul de Leoni e Colégio Carmo. 

Uniformizados no encontro, os alunos vêm sendo preparados para a elaboração de um 

documento que irá apontar soluções para o Meio Ambiente, com destaque para o 

problema do lixo na cidade. 

O Projeto que é destaque em Belo Horizonte, desenvolvido pela Escola do Legislativo, 

da Assembléia  Legislativa de Minas Gerais, este ano chega ao interior do Estado. Na 

Zona da Mata, apenas três cidades aderiram ao Parlamento Jovem, Juiz de Fora, 

Visconde do Rio Branco, e Viçosa. 

Segundo a Coordenadora do Projeto, na capital, Eugênia.., "Viçosa entendeu bem o 

espírito do Parlamento Jovem, e vem dando um show", afirma. 

A parceria formada entre a Câmara de Viçosa, através da Escola do Legislativo, com o 

Departamento de Ciências Sociais, da Universidade Federal de Viçosa, deu força ao 

Projeto. Os monitores, alunos do Curso de Ciências Sociais, são coordenados pelos 

professores, e com a ajuda de material didático, visitas monitoradas, palestras, e 

encontros como o realizado, o Projeto já pensa na elaboração das propostas para a 

formação do documento. 

Para a Presidente da Câmara, vereadora Cristina Fontes (DEM), "a parceria é muito 

importante não só para o Projeto, mas sobretuto para o fortalecimento da cidadania, 

visando ainda mais a aproximação com o cidadão, e o despertar dos jovens para o 

exercício dos direitos e deveres", salienta.  

Durante o encontro, os vereadores saudaram os alunos, e ouviram sobre o andamento 

dos trabalhos. De mãos dadas (foto), eles fizeram dinâmicas de grupo no plenário da 

Casa. 

A Sessão Solene, na Assembléia, em Belo Horizonte, para discussão e apresentação das 

propostas em todo o Estado, está prevista para acontecer em setembro.  

 


